

9 月 運 営 委 員 会

令和4年9月11日(日)

13:00～ 青少年センター 創作室

司会：神長副会長

※出欠確認 (出席26名：欠席14名)

・ 議 事

1. 会長挨拶

◇ 中川会長

みなさんこんにちは。とても久しぶりです。いろいろな気持ちでの夏を過ごされたとおもいます。皆、それぞれいろんな思いがあったと思います。もう9月に入りました。新しい季節に入ってます。これからまたいろいろなイベントがありますので、気持ちを新たに次のイベントに向かって一丸となってやっていきたいと思います。本日もどうぞよろしくお願いいたします。

2. 協議・報告事項

① 各専門部より

◎ 研修部▶部長お休み代理で中村

- ・ 部会報告
- 報告は特になし

◎ 広報部▶部長お休み代理で高橋さん

- ・ 部会報告▶資料確認
- ・ すくらむ91号について▶資料確認

これからのスケジュールとして、16日までに公正して、デザイン会社にデータ引き渡し、25日頃に青少年センターに納品する予定ですので配布をよろしくおねがいします。

◎ 夏のつどい部▶部長より

- ・ 部会報告▶資料確認

→ 今年度の総括を25日の部会で。

- ・ 第38回ONHについて▶資料確認

多大なる御協力を頂いたにもかかわらず中止となってしまったこと、本当に申し訳ありませんでした。ありがとうございました。

→ 会計について、未定の部分があります。ゆめ基金が開催と中止で報告様式が違うため、こちらの確定が10月以降になると思われます。

→ 会長より

資料の活動内容のところ、6回の部会を開いていますが役員の方々はほぼ毎日のようZoomで会議を開いていました。また、コロナということで色んな方向から開催できるように会議を重ねていました。ただ、開催できなかったのは私達スタッフ側の人数が足りなかった。県の方から強化宣言が打ち出されましたがそれにより相談員、同行協力者の欠席を考えると、360人の子どもたちを安全に事業に参加させる人数を確保できなかった私の失態とっております。

次回、オーバーナイトハイクを開催する上ではよりたくさんのスタッフを確保した上でどんな状況でも子どもたちを参加させられるように執行部の役員も含め一丸となってオーバーナイトハイクを開催できればと思います。

→ 夏つど部員はこのイベントが終わったらどうしているのか
今年の総括、次のイベントへ向けての検討などを行っています

◎ こどものつどい部▶部長より

- ・ 部会報告▶資料確認

- ・ 冊子でわんぱくこども祭りについて▶部会資料確認

- ・ ぷちわんぱくこども祭りについて▶資料確認

開催日は12月18日

参加募集関連の周知が行き渡っていなかったようなので次回部会までに学区内で話をし

→ ていただければと思います。

基本的に室内（体育館）は材料を渡すだけの場所、外で少し遊べるようなブースを少しだけ、の予定。滞留しないようにあまり時間のかからないものを。

センターが使えなくなるということで、来年度の場所ということで「千葉県立手賀の丘

→ 青少年自然の家」を見学してきました。イベント関連などの話を詰めて来年度へ向けてまたご報告します。

② 学区から

→ 柏二中学区

8月27日・28日 柏5小の体育館を使用して映画鑑賞会、低学年向けに花火大会、高学年向けにeスポーツ大会を行いました。

→ 柏四中学区

8月12～14日 リーダーズキャンプを行いました。小学生22人、中学生2人規模を小さめにして行いました。今後に繋げていければと思います。

→ 柏五中学区

外国料理を作ろう、を検討しているがどうか。

→行政より

人数、黙食、調理器具を共用しない、などに気をつけて検討してください。

→ 土中学区

7月に予定していた学校に泊まろうを10月に開催するように調整中です。

→ 南部中学区

12月にふわどっち大会の企画をすすめています。

→ 逆井中学区

11月に学校行事の手伝いとともにもニュースポーツのブースを検討中です。

→ 富勢中学区

ボウリング大会を開催できるかどうか、検討中です。

→ 田中中学区

ホテル観賞会が盛況でした。

→ 柏中学区

8月頭に予定していた水鉄砲はコロナ関連で中止としました。

今後ケーキ作りを予定していますが、こちらも状況によりとなるとと思います。

→ 光ヶ丘中学区

学区会を開催、今後の活動について話し合いました。

→ 酒井根中学区

7月31日に木工教室を行いました。午前・午後にわけて51人の子どもたちが参加してくれました。子どもたちも笑顔で我々も楽しくできましたと思います。

→ 松葉中学区

バスツアーにむけて準備中です。

→ 沼南四学区

7月23日 沼南わくわく合宿改め、沼南わくわく体験を実施しました。27名の子どもたちが参加。枝豆の収穫体験、ニュースポーツ体験、スカイシャトル作成などのあと、バーベキュー、花火を行いました。久しぶりの活動で楽しく過ごせました。

③ その他

- ・ 今後の青少年センターについて

杉浦さんより

柏市児童相談所設立の関係で建て替え工事が発生します。令和5年の9月末まで、それ以降センターは使用できなくなります。10月より2ヶ月ほどかけて引っ越し作業が発生します。センター開設予定は令和8年中となっています。

相談員活動の代替場所は、現在生涯学習課が検討中です。

- ・ 60周年記念実行委員会について

日時：10月に1回目の実行委員会予定

参加者：正副会長 中川、岩淵、森内、（神長、杉浦）

幹事 浅野、川邊、芳川、室塚、深山

賛助会 中川、（大瀬）

行政 高丸 他、参加希望者

場所 青少年センター

内容 実施内容について

実行委員メンバーについて

記念誌、記念式典について

- ・ 会計年度中締めについて

会計より

→ 領収書の出ないものを購入する場合は事前にお知らせください。

→ 中間の締めは運営委員会の午前中に行います。時間の希望などは別途連絡。

- ・ 東葛関連報告について

杉浦さんより

8月6日、東葛飾合同庁舎にて相談員の研修がありました。柏からは10名参加しました。午前中基本研修会「相談員とはなにか」午後は課題研修会、アイスブレイクを行いました。

④ 行政から

光ヶ丘中学区のドッジボールに参加された保護者の方から「とても楽しかったのでまたイベントに参加したい」というお声をいただきました。皆様の日頃の活動の賜物かなと思います。

→ 青少年センターについて複合施設として建て替え予定です。事前調査として11月14日～12月の16日までボーリング調査が実施される予定ですので、この期間は騒音や振動等、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますがご理解と御協力をお願いいたします。

3. 今後の予定

- ・ 10月 運営委員会 10月10日（月）13：00～ 創作室
- ・ 10月 60周年記念実行委員会 運営委員会後の15時から予定